



« Ich bin froh, dass wir bald auch schwierige chirurgische Eingriffe hier in Bethlehem durchführen können. Die Kleinsten zu operieren, ist immer anspruchsvoll. Mit Ihrer Hilfe und den richtigen Geräten können wir auch erstklassige operative Kindermedizin anbieten. Herzlichen Dank! »

Dr. Ra'fat Allawi, Chefarzt und Mitglied der Baukommission



**Eröffnung:**  
Ende 2025

**Innenausbau:**  
Frühling 2025

**Rohbau fertig:**  
Februar 2025

**Grundsteinlegung:**  
November 2024

**Spatenstich:**  
September 2024

**Detailplanung:**  
Februar 2024

**Gewinnerprojekt steht fest:**  
September 2023

**Planungsstart:**  
August 2022



So sieht der Neubau des Kinderspitals heute aus. Dass er schon fast fertig ist, verdanken wir den engagierten Menschen vor Ort und Spenderinnen und Spendern wie Ihnen. Nun müssen die noch ausstehenden Arbeiten vorankommen, damit hier ab Ende Jahr Kinder fachgerecht operiert werden können.

« Ich bin sehr dankbar, dass mein Kind bald in einer freundlichen Umgebung durch ausgebildete Fachpersonen operiert wird. Und ich weiss, dass andere Eltern sich das für ihre Kinder auch wünschen.»

Mutter von Luna,  
zwei Jahre und drei Monate



<b>Gesamtkosten des Ausbaus</b>	<b>CHF 6 800 000</b>
Kindgerechte Ausstattung und Geräte	CHF 3 000 000
Planungs- und Baukosten, Reserve	CHF 3 800 000
Eigenmittel und institutionelle Zusagen	CHF 1 960 000
Spendenaufrufe in der Schweiz	CHF 2 232 000
Spendenaufwurf in Palästina	CHF 572 000
Weitere Spendenaufrufe	CHF 1 621 000
<b>Fehlbetrag (Stand: Februar 2025)</b>	<b>CHF 415 000</b>

